

ENTORNO

Sevilla se pone en forma: invertirá 30 millones en deporte en 2018

El Instituto Municipal de Deportes (IMD) contará con un presupuesto similar al del año pasado para modernizar su parque de instalaciones deportivas.

Palco23
13 feb 2018 - 12:12

Sevilla iguala su apuesta por el deporte. El Instituto Municipal de Deportes contará con un presupuesto de 30,68 millones de euros en 2018, una cantidad similar a la que tuvo el año pasado. Así lo ha dado a conocer el Instituto Municipal de Deportes (IMD), que se ha marcado como objetivo modernizar el parque de instalaciones deportivas de la capital hispalense.

Entre los proyectos más destacados están la recuperación de la pista de atletismo del Centro Deportivo San Pablo, a la que se destinarán 382.570 euros; las mejoras en la piscina del Centro Deportivo Tiro de Línea, que contará con 218.400 euros, y las obras en la cubierta de la piscina de Torreblanca, que contempla una inversión de 350.000 euros. El nuevo proyecto de presupuestos también contempla la construcción de un nuevo campo de césped artificial en el Centro Deportivo Sendai, con un coste de 285.000 euros.

Tras la presentación del presupuesto, el PP, el principal partido de la oposición en el Ayuntamiento, ha lamentado las "importantes carencias en materias de equipamientos que los ciudadanos vienen padeciendo desde hace décadas". En este sentido, el partido ha pedido construir un centro deportivo en el Barrio de Santa Aurelia a través de una propuesta que ha contado con el apoyo unánime de todos los grupos políticos y entidades ciudadanas de la Junta Municipal del Distrito Cerro-Amate.